
L’adjectif
L’adjectif va avec un nom commun. Il dit « comment il est ».

un chat triste un chat élégant un chat maladroit

L’adjectif s’accorde avec le nom.

Si le nom est au pluriel, l’adjectif est au pluriel.

   
des chats tristes des chats maladroits

Si le nom est au féminin, l’adjectif est au féminin.

      

un chat triste Une vache triste Un chat fatigué Une vache fatiguée

      

un chat élégant Une vache élégante Un chat heureux Une vache heureuse

Les adjectifs masculin et féminin.

Féminin Masculin

On ne change rien.
timide  ↔
rouge  ↔

timide
rouge

+ e
élégante  ↔

méchante  ↔
fatiguée  ↔

- e
élégant
méchant
fatigué

- ère
dernière  ↔

légère  ↔

- er
dernier
léger

-euse
heureuse  ↔
farceuse ↔

-eur / -eux
heureux
farceur

-elle
belle  ↔

nouvelle  ↔

-eau
beau
nouveau

On change presque tout le mot.
folle  fou↔

vieille  vieux↔
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